

31 de marzo de 2023.

A los medios de comunicación, ONG's y público en general:

En relación con el comunicado que fue publicado hace un par de días en las redes sociales de quien injustamente me acusa - como lo informé a través de mi abogado antes de que se interpusiera esta denuncia -, quien decidió que este caso se ventilara ante las autoridades y no sólo en redes sociales fui yo, pues no tengo nada que temer y no voy a permitir que se siga dañando mi imagen de la forma en que lo han hecho, y por eso voy a demostrar precisamente ante las autoridades, que soy inocente, así que esta denuncia la veo como la oportunidad para limpiar mi imagen.

Respecto a la demanda civil que promoveré, mi equipo de abogados está seleccionado de la batería de pruebas con las que cuento, las que servirán para acreditar ante el juez, el daño moral y económico que he sufrido con motivo de las falsas acusaciones hechas en mi contra.

Debido a que la siguiente semana los juzgados civiles no laborarán por el periodo vacacional de Semana Santa, y toda vez que también se integrará como prueba la denuncia presentada en mi contra, será después de ésta que se presente la demanda civil, pero como lo informé, pienso llevar estos procesos hasta las últimas consecuencias legales.

Ya instruí a mi abogado para que de inmediato nos presentemos ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México para ponerme a su disposición, esclarecer los hechos, así como presentar las pruebas que demuestran mi inocencia.

Finalmente pido a los medios de comunicación, ONG's y público en general que sigan muy de cerca el caso, pero dando oportunidad a los Tribunales y ahora a la Fiscalía, para que hagan su trabajo y que deslinden responsabilidades conforme a derecho.

*"Y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres"* Juan 8:32

Kalimba